

Persiguió el balón de México a Holanda, hoy es un ¡Borrego Salvaje!



Originario de Tampico, Hugo Efrén Aguirre Doria, comenzó a interesarse por el fútbol a los 4 años cuando sus padres le obsequiaron un balón y le enseñaron los principios del deporte. “Ha sido uno de los regalos más simbólicos que me han dado.” Mencionó Hugo con gran sentimiento. Ellos fueron su motor y guía para descubrir su pasión por el fútbol.

Se integró a diversos equipos como la Escuela de la Jaiba Brava, Club Libanés, Club Correcaminos y a la corta edad de 7 años, tuvo su primer torneo nacional representando a Tamaulipas. Más tarde, una invitación que estaban a punto de hacerle, cambiaría su vida por completo. Con apenas 11 años, al competir en un torneo en Querétaro, visores del Club de Fútbol Pachuca le proponen unirse a su equipo.



/> width="569" loading="lazy">

Sus padres convencidos de su talento hicieron maletas y lo llevaron a su nuevo hogar. De ser un niño tradicional apegado a su familia, se encontró solo, en una ciudad nueva, bajo el tutoreo de la Casa del Club Pachuca; donde tomó responsabilidades como lavar su ropa, cocinarse y despertarse a tiempo, causando el sentimiento de querer abandonarlo todo y regresar a Tampico con su familia. No obstante, al estar a punto de tomar el camino de regreso, cambió su decisión y se armó de valor para enfrentarse a nuevos retos.

A los 6 meses de llegar a Pachuca, participó en la Copa Danone, el torneo más importante a nivel infantil, que es avalado por la FIFA, donde Pachuca resultó campeón nacional y los llevó a representar a México en el Mundial Juvenil Sub-12 en Sudáfrica. "Fue mi primer viaje intercontinental" menciona Hugo con una gran sonrisa y comenta que él "solo se divertía" porque amaba estar jugando y viajando. Sin embargo, no medía la magnitud del éxito que podía obtener.

Al llegar a Sudáfrica, fueron recibidos con danzas y música africana, sin duda una bienvenida inesperada y diferente. Hugo comenta que disfrutó mucho la estancia al jugar en un estadio profesional e interactuar con extranjeros, otorgándole una doble satisfacción. El equipo, orgulloso de representar a México, compitió contra Haití, República Checa, Tunes, Libia, Indonesia, Estados Unidos, Brasil y victoriosos vencieron a Uruguay por un marcador de 2-0.



/> width="499" loading="lazy">

Campeones después de competir con 40 selecciones y llenos de júbilo en Orlando Stadium, el equipo nacional no pudo contener la emoción al conocer a Zinedine Zidane, quien les entregó el trofeo en sus manos, quedando triunfadores de la Copa Danone. “De toda mi trayectoria, esta ha sido la mejor experiencia como jugador.” Dijo Hugo conmovido y sonrojado a la vez.

Animados, entraron al torneo Sub 15, donde se prepararon para convertirse en jugadores profesionales y como en toda formación deportiva, es importante aprender tanto de la victoria como de la derrota; fue entonces cuando Hugo, a sus 14 años, perdiendo, se llevó el mayor aprendizaje, mejorando como delantero y con todo el equipo.

El ver partir a sus amigos de equipo por falta de rendimiento, fueron experiencias difíciles de afrontar como niño y adolescente. “Era muy difícil despedirme de mis hermanos, convivía con ellos todos los días, pero sé que las amistades durarán por siempre.” Comentó Hugo.

Meses más adelante, estando de vacaciones en Tampico, recibe un llamado donde lo convocan a formar parte de la Selección Nacional Juvenil, y con gritos y saltos de emoción, compartió la noticia con su familia. Es entonces donde inicia una nueva etapa y conoce a sus nuevos compañeros, mudándose a la Ciudad de México. Ya como jugador de la Selección Nacional Juvenil, Hugo viajó a Holanda, Argentina e Italia. “Mi torneo preferido en la Selección, fue el de Italia, conocer la cultura, el idioma y diversidad; es sin duda uno de mis países favoritos.”

Después de estar 7 años en el mismo equipo, el futbolista quería probar algo diferente y se cambió al equipo de Pumas en la Ciudad de México.

Al empezar a tener una vida de jugador profesional de alto rendimiento, lleno de viajes, contratos, torneos y experiencias, Hugo tomó la decisión de combinar su pasión con la vida de estudiante.

Eligió una universidad donde podría seguir desarrollando sus habilidades y estudiar la carrera que estaba buscando, junto con la cercanía de su familia, entrando así al Tecnológico de Monterrey en Tampico. “La opción #1 como universidad siempre fue el Tec para mis papás, sabían que era la mejor universidad de México y querían lo mejor para mí.” Mencionó Hugo.



/> width="483" loading="lazy">

“Todo está fusionado y estipulado, entreno en la madrugada y el resto del día me dedico a mis estudios.” Comentó. Hugo escogió la carrera de Ingeniería en Negocios y Tecnologías de la Información resaltando "Me gustó la relación entre los negocios y la tecnología, las oportunidades que tienes al egresar y me agradó que la carrera sea multiusos, tiene muchos beneficios."

Es impresionante cómo el talento y la pasión de Hugo le dieron la oportunidad de viajar a otros países representando a México. Toda su trayectoria en los campeonatos y aprendizaje, ahora lo aplica formando parte del equipo representativo de fútbol soccer en Campus Tampico como delantero. La pasión del futbol y el éxito estudiantil se fusionan hoy al llamarse orgullosamente Borrego.